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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

В Новосибирске со-
стоялся IX пленум 
областного комитета 
КПРФ. Мероприятие по 
традиции прошло в зда-
нии администрации 
Центрального округа. 
Коммунисты собрались 
обсудить работу своих 
товарищей в органах ис-
полнительной власти и 
подвести итоги прошед-
шей избирательной кам-
пании. 

Перед началом работы 
пленума по традиции 
были вручены партий-

ные билеты новым членам пар-
тии. Также чествовали товари-
щей-юбиляров: первого секре-
таря Чистоозёрного райкома 
КПРФ Елену Лысенко, первого 
секретаря Чановского райкома 
Хатиру Белялову, первого сек-
ретаря Колыванского райкома 
КПРФ Николая Южакова.  

После этого были подведены 
итоги соцсоревнования за вто-
рое полугодие 2023 года. Среди 
городских отделений в лидерах 
Дзержинский (первый секре-
тарь — Александр Ларькин) и 
Заельцовский (первый секре-
тарь — Валерий Синенко) рай-
комы, в первую тройку также 
вошло Советское отделение 
КПРФ (первый секретарь — 
Анатолий Казак). Лучшее пер-
вичное городское отделение — 
в Первомайском районе, «Мат-
веевское» (секретарь — Илья 
Якуткин), второе место — у 
первички №2 Калининского 
отделения КПРФ (секретарь — 
Владимир Прохоров), третье 
место — у первички №8 Дзер-
жинского отделения (секретарь 
— Александр Ларькин). 

Лучшим сельским отделени-
ем оказалось Кыштовское (пер-
вый секретарь — Виктор Лад-
ченко), вторых мест два: у Но-
восибирского (первый секре-
тарь — Виталий Тихов) и Мош-
ковского (секретарь — Николай 
Лебедев), тройку лучших за-
мкнул Барабинский райком 
КПРФ (первый секретарь — 

Анатолий Бадажков). Причём в 
соревновании первичек вновь 
отличилась Ташаринская парт-
организация Мошковского 
райкома (секретарь — Алек-
сандр Сильченко), второе ме-
сто — первичное отделение 
«Мочищенское» Новосибир-
ского райкома (секретарь — 
Лидия Нефедченко), третье ме-
сто — у первичного отделения 
«Тогучинское» Тогучинского 
райкома (секретарь — Михаил 
Малахов). 

Среди собравшихся в зале 
были не только члены област-
ного комитета, но и главы рай-
онов города и руководители 
структурных подразделений 
мэрии. Это было связано с по-
весткой пленума, посвящённо-
го работе коммунистов в ис-
полнительной власти. Ранее 
этот же вопрос рассматривался 
на пленуме Центрального ко-
митета. Причём, как отмечали 
эксперты, тот пленум впервые 
проходил в необычном фор-
мате: главными докладчиками 
были красные руководители (в 
том числе мэр Новосибирска 

Анатолий Локоть), а Председа-
тель ЦК КПРФ Геннадий Зюга-
нов выступил только с за-
ключительным словом.  

Данный формат показывает 
внимание партии к работе тех, 
кого она делегировала в ис-
полнительную власть. Ведь, как 
говорил Иосиф Виссарионович 
Сталин, «Массы сами хотят, 
чтобы ими руководили, и мас-
сы ищут твёрдого руководства. 
Но массы хотят, чтобы руко-
водство было не формальное, 
не бумажное, а действительное, 
понятное для них». Поэтому 
примеры красных руководите-
лей становятся такими акту-
альными. 

Одним из основных вопро-
сов IX пленума Новосибирско-
го областного комитета КПРФ 
стал отчёт мэра Новосибирска, 
первого секретаря обкома пар-
тии Анатолия Локотя о работе 
в исполнительной власти го-
рода. Ранее он представил ос-
новные его тезисы на пленуме 
ЦК КПРФ. 

По словам Анатолия Локотя, 
цель его выступления — сделать 

так, чтобы коммунисты почув-
ствовали общую ответствен-
ность за развитие Новосибир-
ска, ту задачу, на решение ко-
торой 9 лет назад его делегиро-
вали в исполнительную власть. 
«Для успешного управления, 
кроме умения убедить, умения 
победить, необходимо умение 
практически организовать», — 
процитировал он Владимира 
Ильича Ленина. В современной 
ситуации параллели с Россией 
начала XX века, по его мнению, 
вполне оправданы: 

— Война против нашей стра-
ны идёт по разным направле-
ниям — через умы, через серд-
ца. Крупнейший муниципали-
тет в России остро ощущает эту 
войну, несмотря на кажущуюся 
удалённость от театра боевых 
действий. Сегодня у нас на учё-
те состоит более 2,5 тысячи се-
мей военнослужащих. Необхо-
димо, чтобы ребята, находя-
щиеся на фронте, понимали: у 
них в тылу всё нормально. Они 
получают помощь, всемерную 
поддержку. Для этой цели мы 
переоборудуем наши учрежде-

ния, занимающиеся реабили-
тацией ветеранов: сегодня они 
ориентированы на раненых не 
только физически, но и психо-
логически.  

По словам главы города, не 
случайно в прошлом году была 
открыта стела «Город трудовой 
доблести» в Новосибирске, как 
и в годы Великой Отечествен-
ной войны, работает немало 
предприятий оборонно-про-
мышленного комплекса: 

— Это был наш долг перед 
всеми, кто трудился в тылу, 
долг перед будущими поколе-
ниями, чтобы помнили, какой 
ценой далась нам победа. И в 
открытии стелы приняли уча-
стие тысячи новосибирцев, вы-
шли трудовые коллективы, 
причём уже тех предприятий, 
которых сейчас нет, но ветера-
ны остались. Открытие стелы 
превратилось в замечательную 
патриотическую акцию — об-
щегородского, даже общерос-
сийского значения.  

Устойчивость экономики го-
рода напрямую влияет на фор-
мирование бюджета: с 2014 по 
2023 год он вырос более чем в 
2,5 раза. По результатам пер-
вого полугодия Новосибирск 
занял одно из первых мест сре-
ди городов-миллионников по 
бюджетной обеспеченности на 
одного человека. А это расши-
ряет возможности города по 
таким направлениям, как рас-
селение из ветхого и аварий-
ного жилья, ремонт дорог (в 
последние годы он составлял  
1 миллион квадратных метров 
ежегодно), создание водно-зе-
лёного каркаса Новосибирска. 

Это результаты совместной 
работы аппарата мэрии, адми-
нистраций, учреждений, под-
держки партийного актива, ко-
торую я ощущал все эти годы. 
Безусловно, это результаты ра-
боты самих новосибирцев. Мы 
справимся со многими слож-
ностями, потому что мы — на-
следники победителей, наслед-
ники тех, кто строил город тру-
довой доблести Новосибирск.  

 
Иван СТАГИС.

Учиться управлять

Не расстанусь  
с комсомолом! 

 
29 октября исполнилось 105 лет со дня образования комсомола —  

самой массовой молодёжной организации

В Новосибирске центром тор-
жеств стала стела на Комсомоль-
ском проспекте. С приветственными 
словами обратились мэр Новосибир-
ска Анатолий Локоть и руководитель 
регионального отделения ЛКСМ РФ 
Виталий Саликов. 

Возле стелы с изображением орденов, ко-
торыми был награждён ВЛКСМ, собрались 
комсомольцы всех поколений: для одних 

29 октября — это возможность вспомнить свою 
юность, для других — повод напомнить о том, 
что борьба молодёжи за свои права под Красным 
флагом продолжается. Присутствовало много 
представителей современных стройотрядов, как 
известно, движение было создано в рамках ком-
сомола и курировалось им долгие годы. 

Импровизированный митинг открыл депутат 
Законодательного собрания, руководитель ор-
ганизации «Ветераны комсомола» Вадим Аге-
енко. Затем выступил мэр Новосибирска, пер-
вый секретарь областного комитета КПРФ Ана-
толий Локоть: 

— Товарищи комсомольцы! Поздравляю вас 

с юбилеем организации, аналогов которой не 
было и нет в современном мире. Эта организа-
ция давала молодёжи возможность расти и 
реализовать свои устремления, свой потенциал, 
учиться жизни. Не случайно в наше время, 
когда давали оценку в институте, школе, на ра-
боте, одним из критериев была общественная 
деятельность, работа в комсомоле.  

Политик пожелал молодёжи соответствовать 
тому базису, который создал комсомол, в пер-
вую очередь — верность и умение реализовать 
конкретные дела. После этого логичным стало 
выступление руководителя регионального от-
деления ЛКСМ РФ Виталия Саликова: 

— Поздравляю всех вас с замечательным 
праздником, объединяющим целые поколения, 
— 105-летием Ленинского комсомола. Мы, ком-
сомольцы современности, обязаны соблюдать 
все лучшие традиции ВЛКСМ. 

После этого состоялась торжественная цере-
мония возложения цветов к стеле. Многие из 
участников акции затем направились в здание 
администрации Центрального округа, где со-
стоялась отчётно-выборная конференция обще-
ственной организации «Ветераны комсомола».

БЛИЗКО К СЕРДЦУ

Татьяна живёт и работает 
в Солнцевке Исилькуль-
ского района. Сюда она 

переехала вместе с детьми из 
Казахстана. Когда я первый раз 
увидела Татьяну, подумала, 
что ошиблась адресом. Знала, 
что она многодетная мать, ра-
ботает дояркой, и у меня сло-
жился определённый образ 
этой женщины. Но нас вышла 
встречать маленькая хрупкая 
девушка. 

— На ферму я пришла со-
всем юной девчонкой, — рас-
сказывает Татьяна. — Мама ра-
ботала телятницей, я посто-
янно помогала ей на ферме. 
Потом попросилась, чтобы ме-
ня взяли дояркой, но мне от-
казали из-за малолетнего воз-
раста. Когда исполнилось 16 
лет, я уже начала доить коров. 
И это стало моим призванием. 

Сейчас Татьяна обслуживает 
66 коров. Её рабочий день на-
чинается в 5 часов утра, а за-
канчивается после 20. 

— У нас в хозяйстве «Солн-
цево» увеличилось дойное ста-
до, — рассказывает собеседни-
ца. — Труд наш уважают, соз-
дали условия более современ-
ные, ферму оснастили рельса-
ми — теперь мы не носим би-
доны с молоком. Работать ста-
ло проще и быстрее. 

Портрет Татьяны Амрейн — 
на Доске почёта. Она неодно-
кратно побеждала в конкурсе 
доярок: её личный рекорд — 
за сутки надоенные 3200 тонн 
молока. 

Притом у женщины есть за-
мечательное хобби. Она спорт-
сменка, увлекается арм -
рестлингом, а с прошлого года 
ещё и гиревым спортом. Не-
однократно побеждала в рай-

онных соревнованиях по арм-
рестлингу. А 16-килограммо-
вую гирю подняла 30 раз. 

Твёрдый характер? Так-то 
так, но начали говорить о де-
тях, и у матери потекли слёзы. 
Павел и Александр ушли в Дон-
басс в октябре прошлого года 
по мобилизации. Они служат в 
одном подразделении, но на 
разных машинах. 

— Саша у меня механик на 
БМП, а Паша — наводчик, — 
делится Татьяна. — Их должны 
были демобилизовать, но сей-
час такая обстановка на фрон-
те, что парни будут воевать до 
победы, которая обязательно 
будет за нами. Мальчики при-
ходили в отпуск — наверное, 
здесь, в родном доме, они 
смогли по-настоящему понять, 
как дороги им земляки, родная 
земля, за которую они сейчас 
сражаются. Про войну ничего 
не рассказывают. Помогают 
землякам, чем могут. Вот Са-
ша, например, узнал, что в 
Солнцевке собираются при-
обрести профессиональный 
мяч для игры в волейбол. Он 
отправил деньги, чтобы ребята 
смогли его купить. У меня 
мальчишки добрые, всегда ста-
раются помогать людям. Я ими 
горжусь. 

Сейчас в Донбассе сражают-
ся из местных 20 бойцов. Есть, 
к великому горю, потери — 
двое сибиряков погибли, двоих 
комиссовали по ранению. Зем-
ляки помогают своим ребятам 
на СВО. Депутатский актив 
взял на себя заботу о солдатах, 
которые вершат тяжёлый рат-
ный труд в Донбассе. 

— Мы начали эту работу с 26 
февраля прошлого года, — рас-
сказывает депутат Солнцев-
ского сельского поселения от 
КПРФ Татьяна Грачёва. — Че-
рез несколько дней после на-
чала СВО наш товарищ, депу-
тат Совета поселения Алек-

сандр Георгиевич Сейвальд ор-
ганизовал автопробег в под-
держку нашей армии. Проеха-
ли по всем деревням, объясня-
ли, что это за операция. Чуть 
позже односельчане из семей 
Кетлер, Рецлаф, Варкентин по-
ехали в Мариуполь, работали 
там как волонтёры в госпита-
лях. Рассказали про то, что ви-
дели сами. Потом началась мо-
билизация. Призвали 17 чело-
век и сына Александра Геор-
гиевича. Когда ребята уезжали, 
мы передали им два Знамени 
Победы. Они так с ними и уеха-
ли в зону боевых действий. Мы 
с коммунистами Галиной Ива-
новной Романченко и Ириной 
Павловной Павленко навеща-
ли матерей мобилизованных.  

Уже тогда параллельно на-
чался сбор средств для помощи 
мобилизованным. Помог ди-
ректор АО «Солнцево» Алек-
сандр Егорович Байер, без него 
ничего не получилось бы. Не-
которые предприниматели 
жертвовали до ста тысяч руб-
лей. 

— Сейчас наши женщины 
шьют толстовки, балаклавы, 
вяжут носки, — рассказывает 
депутат. — Изготавливаем мас-
кировочные сети, окопные 
свечи, бактусы, которые защи-
щают лица ребят от ветра. В 
данный момент собираем две 
машины УАЗ, которые оста-
нутся на фронте. Собираем всё, 
что нужно — сухие борщи, 
много сладостей. Подготовили 
более тысячи комплектов су-
хого душа. Солдаты по не-
скольку дней находятся на за-
даниях, и у них нет возможно-
сти помыться. А современные 
средства помогут им в этом. 
Мы уже отправили передвиж-
ную баню, стиральные маши-
ны, в общем, делаем всё, что в 
наших силах. 

 
Виолетта ГОРДИЕНКО.

Первый секретарь Боль-
шереченского местного 
отделения КПРФ Алек-

сандр Ячменев отметил во-
люнтаризм со стороны адми-
нистрации района и открытую 
дискриминацию по отноше-
нию к агитаторам от КПРФ. 
Однако и в этих условиях пар-
тийное отделение сделало 
максимум возможного: объ-
ехали весь район, работали в 
маленьких населённых пунк-
тах — там, где влияние адми-
нистраций минимально. Ог-
ромную помощь в агитации 
оказали самодеятельные ар-
тисты ансамбля «Раздолье» 
Большереченского местного 
отделения КПРФ. 

Наблюдатели от КПРФ были 
на всех избирательных участ-
ках, причём в основном моло-
дёжь и люди среднего возрас-
та. 

Секретарь первичного отде-
ления КПРФ села Сорочино Ка-
лачинского района Сергей 

Моисеенко подчеркнул, что 
власть фактически действовала 
на грани закона, устроив раз-
дачу сувениров. И всё же, не-
смотря на все ухищрения чи-
новников, результаты выборов 
напрямую зависят от автори-
тета секретарей местных и пер-
вичных отделений, от того, как 
работают муниципальные де-
путаты от КПРФ. В качестве 
примера Сергей Моисеенко от-
читался о своей депутатской 
деятельности в Совете поселе-
ния, которая лучше всего аги-
тирует за КПРФ. 

Агитаторы района сосредо-
точились на том, чтобы быть 
услышанными молодёжью, 
особо подчеркнул первый сек-
ретарь Оконешниковского 
местного отделения КПРФ Вик-
тор Вячин. По его словам, быв-
шие партфункционеры от 
КПСС сейчас зачастую открыто 
работают против КПРФ. Поэто-
му в агитационной работе воз-
можен только откровенный 

разговор с молодёжью, нагляд-
ное сравнение того, что было 
сделано при СССР, и того, что 
делается сейчас. Молодёжь 
черпает информацию из раз-
личных источников, порой 
весьма лживых, поэтому зача-
стую задаёт вопросы, которые 
«подсунули» ей политтехноло-
ги от власти. Нужно учиться 
отвечать на любые провока-
ционные вопросы. В агита-
ционной работе ничто не за-
менит личного общения с 
людьми. 

Большую роль в агитацион-
ной работе играют посто-
янные, а не только в ходе изби-
рательной кампании, выступ-
ления сельских коммунистов в 
газете «Красный Путь». Люди 
читают, понимают, что есть 
партия, готовая отстаивать их 
интересы. 

Депутат Законодательного 
собрания области, секретарь 
Черлакского райкома Влади-
мир Виниченко сосредоточил 

внимание на субъективных 
причинах низкого результата. 
Это прежде всего крайне слабая 
вовлечённость (от 5 до 10% 
численности местных отделе-
ний) партийцев в агитацион-
ную работу в ходе выборных 
кампаний. По его словам, были 
выявлены факты откровенного 
очковтирательства в некото-
рых местных отделениях. 

Владимир Виниченко счита-
ет необходимым внедрить 
жёсткую систему контроля за 
распространением партийной 
печатной продукции и агита-
ционных материалов. Кроме 
того, он предложил реаними-
ровать систему обучения пар-
тийных агитаторов, причём 
формировать команды агита-
торов до начала избирательных 
кампаний и не ограничиваться 
только распространением 
агитматериалов через поч-
товые ящики, используя все су-
ществующие формы и методы 
работы с избирателями. Одно-
временно надо восстановить 
систему учёбы наблюдателей. 
Да и значительная часть чле-
нов участковых избирательных 
комиссий поменялась, и нака-
нуне президентских выборов 
людей нужно вооружить ин-
формацией обо всех современ-
ных новациях в законодатель-
стве о выборах. 

И само собой, подчеркнул 
Владимир Виниченко, необхо-
димо значительно активизи-
ровать работу в трудовых кол-
лективах, действия по защите 
прав трудящихся. 

Депутат прав: сегодня 
острее видны те пробелы и 
проблемы, которые достаточ-
но долгое время можно было 
не замечать из-за высокого 
процента оппозиционно и 
патриотически настроенных 
избирателей, которые на вы-
борах голосовали за КПРФ как 
за единственную партию, вы-
ражающую их интересы. Дея-
тельность власти, правитель-
ства России воспринималась 
людьми как предательство 
интересов страны и народа. 
После же февраля 2022 года 
произошла некоторая «консо-
лидация вокруг флага», что 
сказалось на результатах го-
лосования. 

Депутат Госдумы РФ от Ом-
ской и Тюменской областей, 
руководитель Движения в под-
держку армии, оборонной про-
мышленности и военной нау-
ки генерал Виктор Соболев от-
метил востребованность рабо-
чих профессий и усилившуюся 
значимость рабочего класса в 
стране в условиях даже частич-
ного перехода промышленно-
сти России на военные рельсы. 
Это диктует необходимость 
усиления работы КПРФ с тру-
довыми коллективами про-
мышленных предприятий, 
прежде всего на предприятиях 
ВПК. Для Омского партийного 
отделения эта задача тем более 
значима, что в регионе дисло-
цируются 12 крупных объектов 
ВПК. 

Пресс-служба  
Омского обкома КПРФ.

Всё будет хорошо. 
Обязательно!У Татьяны Амрейн 

сейчас на территории 
СВО служат два сына, 
каждый день она мо-
лится, чтобы её маль-
чишки невредимыми 
вернулись домой.

Ничто не заменит 
личного общения 

 
На прошедшем IX пленуме Омского обкома КПРФ в 

прениях по докладу первого секретаря обкома Андрея Але-
хина выступили активисты тех местных отделений пар-
тии, в зоне ответственности которых на выборах в сен-
тябре 2023 года были получены лучшие результаты.

Лектор рассказал присутствовав-
шим о течении неомарксизма, его воз-
никновении, развитии, ключевых от-
личиях от ортодоксального марксиз-
ма. В лекции прозвучал анализ нео-
марксистских идей итальянского ком-
муниста Антонио Грамши, Югослав-
ской школы праксиса, Будапештской 
школы, Франкфуртской школы и т.д. 
Рассматривались такие важные во-
просы неомарксизма, как первич-
ность базиса и надстройки, их соот-
ношение, роль надстройки в измене-
нии базиса и классового сознания, во-
просы свободной и творческой прак-
тики и её влияние на развитие исто-
рии, эстетики марксизма, причины и 
особенности общества потребления, 
вопросы подлинного существования 

(«бытия») и неподлинного существо-
вания («обладания»). После лекции с 
особым мнением, замечаниями и до-
полнениями выступили эксперты. 

Вторая часть заседания была посвя-
щена дискуссии о неомарксизме как о 
течении. Слушателям в качестве старта 

обсуждения был предложен вопрос: 
«Что же такое неомарксизм: невнятная 
эклектика и уход от методологии орто-

доксального марксизма или же творче-
ское его переосмысление и развитие в 
новых исторических реалиях?» Ответы 
на этот вопрос, мнения коммунистов и 
комсомольцев вызвали серьёзную дис-
куссию. Имели место быть как первая 
точка зрения с однозначно негативной 
оценкой неомарксизма как явления, 
которое уводит марксизм от классовой 
сущности и материалистической сути 
бытия; так и вторая — с положительной 
его оценкой как явления, отвечающего 
на вызовы современности и дающего 
марксизму второе дыхание; и третья 
позиция, которая считает марксизм 
конца XIX — начала XX века не отве-
чающим диалектически изменившим-
ся с тех пор историческим реалиям, но 
в то же время считает неомарксизм яв-
лением, уводящим от самой марксист-
ской методологии. 

А как вы считаете: неомарксизм — 
невнятная эклектика и уход от мето-
дологии ортодоксального марксизма 
или же творческое его переосмысле-
ние и развитие в новых исторических 
реалиях? 

Пресс-служба Томского  
городского отделения ЛКСМ РФ.

Неомарксизм: творческое развитие 
или невнятная эклектика?В прошедшие выходные со-

стоялся марксистский кружок 
коммунистов и комсомольцев, 
посвящённый изучению нео-
марксизма. В качестве лекто-
ра выступил секретарь по 
идеологии Томского горкома 
КПРФ, член Томского городско-
го отделения ЛКСМ РФ Артём 
Александрович Давыдов. Экс-
пертами являлись кандидат 
исторических наук Александр 
Анатольевич Захаров и канди-
дат философских наук Нелли 
Александровна Хлыстова.

Материалы выпуска подготовил  
соб. корр. «Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 


